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感谢@小岛上的考拉的链接，我终于明

白一个月前女儿莫名奇妙拉出一堆油的原

因，实验室人员检测到排泄物全是脂肪，所有

人都无法理解，只好推断是女儿偷油喝，原来

是吃了冒充鳕鱼的油鱼，油鱼不属鳕鱼怎可

被标成鳕鱼，我们的监管部门到底在干什

么？07（2007）年就出的问题为何如此后知后

觉？作为母亲我无比愤怒！ ——马伊琍

女星马伊琍昨天上午12：34发布微博称

女儿一个月前曾莫名奇妙拉出一堆油，后经

检查原因是吃了冒充鳕鱼的油鱼，并质问监

管部门，2007年就曾出此问题依然没解决。

文章下午也转发此微博，并爆粗口怒斥。

影片说的是一个成长的故事，而

在影片外，导演也在成长。让观众惊

喜的是，宁浩的电影在疯狂之外多

了感人的情绪，片中疯爹郭涛与小

东北的父子情让人潸然泪下。

有人问我和以前宁浩电影

有啥不同？我想了又想，说：哭

了。以往都是爆笑，只有这一次看

哭了，而且哭得过瘾。当时看完影

评人们交换意见，有人说前半大喜，

后半大悲，风格迥异。我倒觉得，

唯有大喜能铺垫大悲，唯有大悲

能收住大喜，并不矛盾。悲喜

交集，互相照亮，才是人生。

留声机

星报北京讯（记 者 吴 笑 文） 昨

日，安徽籍作家六六带着自己的随笔集

《小情人》在北京举行新书首发式。出

版方长江文艺出版社特别声明，《小情

人》早在去年就已立项，书名中的“小情

人”指的是六六的儿子偶得，并非是在

影射“小三儿”。 而一直以写社会情感

问题作品出名的六六坦言：“我首先是

一位母亲、妻子、女儿，偶尔才客串一下

作家。”

六六介绍，《小情人》是她过去四年

的积攒，记录了儿子偶得的成长过程，

“等他成年的时候，我送给我儿媳最好的

礼物，就是偶得的厚厚的一叠成长史。”

虽然新书叫“小情人”，书的内容与六六

的情感生活无关，加上近来她“微博斗小

三”一事，被问起是否是“炒作”，六六也

坚决地驳斥：“我对我自己的认知是，我

的作品是无须炒作的，从目前发布书的

销量是有记录可查的，电视剧播出的收

视率是无可非议的，职业上的关注度足

够高了。”

对于怎么协调写作和照顾家庭的时

间，六六自信地说自己是效率极高的创

作者：“我相信关注我的朋友都会知道，

我每年大概晚上应酬的次数不会超过十

次。人生就有四个字，‘求知，不得’。你

所追求和你得到的不见得是一个等号关

系，我对事业上真没什么追求，玩着玩着

就成了。”

偶尔客串作家发新书《小情人》

六六：我的作品无须炒作

星报讯（记者 吴笑文） 4 月 17 日

晚，“2012花儿朵朵高校唱区”合肥站晋

级赛完美收场，新鲜出炉的12强选手轮

番登台飙歌，争夺合肥站分冠军。原创

风、吉他组合、模特范儿、戏曲类、中性

风、黑人RAP、小萝莉、明星脸、性感小野

猫都让人眼前一亮，每个女孩都“冲”劲

儿十足。在历时三天的精彩预选赛后，

最终只身一人从南京赶来参赛的宋园园

获得了合肥站的分冠军。

赛后接受采访时她说道，自己非常

开心拿到合肥站的冠军，来参赛，既是出

于对音乐的执著，也是看重花儿朵朵的

影响力。其实她跟班主任请假时是没有

获得认可的，现在觉得获得了合肥分站

赛的冠军，也是自己追梦路上一个阶段

性的胜利，可以对身边的人有个很好的

交代了。

高校“花儿”合肥站完美收官
追梦女生宋园园脱颖而出

女儿吃假鳕鱼生病
文章爆粗怒斥黑心商家
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观影手记：这一次看哭了，且哭得过瘾

将于4月24日上映，集喜剧、冒险、青春于一身的宁浩最新力作《黄金大劫案》昨日上午在

北京举行了全国媒体看片会。影片放映刚一结束，全场媒体记者便给予影片热烈的掌声。不

少记者都表示这是目前宁浩电影中最好的一部作品。而在下午的发布会上，导演宁浩也直

言：“拍这部电影让我长大了。我经常思考，除了嘻嘻哈哈之外，人生还有什么更重要的，是信

仰、情感，还是什么？”正是这样的思考，让他酝酿出《黄金大劫案》。 北京特派记者吴笑文

一向“嘻嘻哈哈”的宁浩，在《黄金大劫案》中

不但“笑”力足，投足资金的他更是加入枪战戏。

宁浩大走感情戏路线，友情也在片中完美呈现，

这便是宁浩所谓的“成长”。昨日在现场，宁浩直

言：“什么是成长，成长就是需要牺牲一些东西。”

牺牲掉全片“嘻嘻哈哈”的风格，加入情感线，让

大家看到宁浩的另一面。小陶虹也表示：“有人

看到《黄金大劫案》认为这不是宁浩，但其实这就

是他。”

宁浩自言，原本创作的是一个爱情故事，但最

后却将剧本改成了一个成长故事。而成长中，爱

情也是必不可少的元素。“凄婉的爱情是我比较喜

欢的。”宁浩将成长归于三个层级：欲望、情感、信

仰。“情感这个部分对中国人很重要，是大家不得

不探讨的问题。现在我改变风格，我就是不能停

在一个地方，要去别的领域去看看。”

宁浩“另一面”初成型

“黄金”不惧“泰坦尼克”
昨日发布会上，有记者质问宁浩：“你的剧本

一部比一部差，剧本还存在很多漏洞……”宁浩

客气回应：“我觉得这部比前两部好，但各有各的

看法。”

《黄金大劫案》将主打五一档期，面临《泰坦尼

克号》的强势冲击，宁浩回应称：“虽然我们的电影

制作还有不足的地方，但我相信中国电影有不同

于好莱坞电影的特质，电影市场不是一部《泰坦尼

克号》可以满足的。”对于影片的票房预期时，宁

浩自言并不看重：“只要观众看过后觉得花的

二三十块钱电影票值了，不坑人就好。”将

《黄金大劫案》比作大餐，宁浩认为让观

众有饱腹感、营养丰富、可打包回

家，就算是票房的成功。

宁浩“劫”作悲喜如坐过山车


